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令和 3 年度 林業事業体等との意⾒交換会に対するアンケート結果 
 
1．事業体のある府県 
府県 滋賀県 ⼤阪府 兵庫県 奈良県 和歌⼭県 ⿃取県 岡⼭県 広島県 
回答数 1 1 2 1 1 2 2 4 

 
 
2．本⽇の意⾒交換会等について 
（１）意⾒交換会全体の時間 

 
 
（２）資料の内容 

 
 
（３）説明内容 
〇発注者綱紀保持対策 
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〇労働災害防⽌ 

 
 
〇電⼦調達システムの利⽤ 

 
 
〇低コストの取組 

 
 
〇⽣産性の⾼い林業の確⽴ 
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〇その他ご意⾒等 
・部⻑の話は分かりやすかった。 
・意⾒交換そのものの時間が短すぎる。 
 
 
 
3．次回の意⾒交換会で希望するテーマがあればご記⼊ください。 
・「⽣産性の⾼い林業」について、もっと他の事業体の例にも触れてほしい。 
・林地残材について 
 
 
 
4．その他、ご意⾒・ご要望をご記⼊ください。 
・意⾒交換の時間が短く、説明も駆け⾜のようで、少し理解しにくい所があったので、もう少し⻑くな
るといいと思う。 
・資料の説明は各⾃配布された資料を読むので、当⽇⼀つ⼀つ読み上げる必要はないと思う。 
・現場の声を聞く、伝える事のできる貴重な場だと思うので、毎回ワンパターンな意⾒交換会ではなく、
来てよかったと思える場にして頂いたらと思います。 
・⼀貫作業での地拵については話が出たが、実際は機械による地拵で、設計で反映して頂きたい。 
・近中局搬出材積が少ないとのことでしたが、場所や⾦額で応札できないのではないか。 
・意⾒交換が出来るテーマ、内容を考えてほしい。今出来なくても、今後の⽅向性等について話し合え
たらありがたい。 
・⽣産性の⾼い林業についてわかりやすかった。外にも事例があれば知りたいと思いました。 
・⺠間の皆伐が進んでいる。造林が間に合わない。 


